

Arbeitsblatt zum Thema "Warum wurden Klöster im Mittelalter oft so reich?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Manche Klöster waren im _____ sehr reich. Ein wesentlicher Grund waren Schenkungen: Wenn reiche Eltern ihr Kind in ein _____ schickten, mussten sie dem Kloster sehr viel dafür bezahlen. Ging ein Mensch als _____ selber ins Kloster, musste er dort sein ganzes Vermögen abgeben.

Die _____ bekamen auch Schenkungen von reichen Menschen, die kein Kind ins Kloster schickten. Sie hatten sich _____ und dachten, dass sie durch ein großzügiges Geschenk an ein Kloster direkter in den _____ kommen würden und nicht so lange im Fegefeuer schmoren müssten.

Manchmal verkauften die Klöster ihre _____. Einige davon waren sehr teuer. Für eine Bibel beispielsweise brauchte es die _____ von über 150 Schafen, um daraus das Pergament herzustellen. Pergament war das _____ des Mittelalters. Die Schreib-Arbeit dauerte sehr lange.

Damit ließ sich gutes _____ verdienen.

Die Klöster arbeiteten aber auch mit ihrem Reichtum. Sie _____ ihr Geld an Fürsten und Könige. Dadurch gewannen sie Macht und _____.

Produkte Einfluss versündigt Schreibpapier Klöster verliehen Geld
Mittelalter Himmel Kloster Häute Erwachsener

Quellenangabe:

Artikel: Kloster (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA <https://klexikon.zum.de/index.php> (<https://klexikon.zum.de/index.php?title=Kloster&oldid=79303>)